

BAB VII

PENUTUP

7.1 Kesimpulan

Saat ini usaha bidang pertanian telah berkembang dan mendorong pertumbuhan ekonomi di Kediri. Sehingga diperlukan adanya inovasi-inovasi dalam pengembangan produk-produk pertanian. Inovasi dalam bidang pertanian tidak hanya bermanfaat, tetapi juga dapat meningkatkan kualitas pangan dan perekonomian. Banyak teknologi baru dalam bidang pertanian yang belum diaplikasikan secara maksimal. Oleh karena itu suatu lembaga pengkajian dan peragaan dalam bidang pertanian sangat dibutuhkan untuk dapat memaksimalkan semua potensi yang ada. Untuk mengakomodasi semua kebutuhan dalam hal pengembangan pertanian akan dibuat wadah untuk dapat mengeksplorasi potensi dalam bidang pertanian.

Dengan adanya wadah ini diharapkan banyak hal dan temuan baru yang inovatif dalam pertanian khususnya untuk pangan. Masyarakat umum dapat mengakses langsung ke dalam area pertanian untuk menikmati hasil pertanian dan juga belajar banyak hal mengenai pertanian. Oleh karena itu munculah ide gagasan untuk mendirikan suatu tempat/wadah sebagai tempat untuk mempelajari dan mengetahui tentang pertanian yaitu Pusat Peragaan dan Pengkajian IPTEK Pertanian.

Untuk lebih menunjang Pusat Peragaan dan Pengkajian IPTEK Pertanian di Kota Kediri ini membutuhkan tampilan bangunan yang berkarakteristik yang

menunjukkan suatu kecanggihan teknologi, maka dipilihlah tema *High Tech Architecture* untuk menunjang suatu tampilan tentang kecanggihan teknologi pada elemen struktur bangunan. Dengan adanya Pusat Peragaan dan Pengkajian IPTEK Pertanian ini diharapkan dapat memotivasi Masyarakat untuk berkreasi dengan menciptakan hal-hal baru yang berhubungan dengan IPTEK Pertanian yang bertujuan untuk meningkatkan potensi, memberikan informasi kepada masyarakat dan pelajar dalam hal pertanian.

7.2 Saran

Penulis menyadari jika Studio Tugas Akhir ini jauh dari kesempurnaan, maka dari itu penulis minta maaf sebesar-besarnya jika dalam penulisan dan penyajian gambar belum memenuhi standart yang telah ditetapkan.